



La découverte macabre de la dépouille du commissaire Enongéné a été faite dans la matinée du mardi 27 février 2018 par les populations du quartier Bowango dans la ville de Buéa.

D'après les témoignages, c'est la forte odeur nauséabonde qui se dégageait dans la coin depuis quelques jours qui a conduit le voisinage à cette découverte.

« Depuis quelques jours, une odeur irrespirable se dégageait dans le quartier et nous savions pas d'où provenait cette odeur. C'est alors que nous nous sommes engagés mes voisins et moi à savoir ce qui est à l'origine cette odeur. Nos recherches nous ont conduit dans l'appartement du commissaire que l'on avait pas vu depuis 2 jours. Inquiets, nous avons essayé de l'appeler mais il n'a pas décroché son téléphone. Nous avons ensuite appelé un policier, qui est venu et a ouvert la porte avant de découvrir que le commissaire de police était mort et sa dépouille dans un état de décomposition avancé », raconte Justine Angayah, la propriétaire du domicile loué par le défunt commissaire.

La dépouille a été conduite à la morgue de l'hôpital régional de Buéa et une enquête a été ouverte afin de faire la lumière sur ce décès.